



Rivadavia vs Piñero. Se enfrentaron en la primera fecha del torneo con mucha expectativa

TORNEO INTERHOSPITALARIO

Fútbol, protagonista de los fines de semana

Doce equipos disputan todos los sábados el campeonato que a la séptima fecha tiene como puntero al Hospital Pirovano

Al cierre de esta edición, el Torneo Interhospitalario de Fútbol 8 en el que participan **doce equipos** está próximo a iniciar su segunda etapa. Tras siete fechas jugadas de las once programadas, el panorama comienza a aclararse: con una enorme solidez defensiva -tan solo tres tantos en contra- y puntaje perfecto de 21 puntos, el conjunto del Hospital Pirovano parece infalible. El seguidor inclaudicable, que espera un pequeño tropiezo del líder, es el Muñiz que solo falló en la fecha cuatro ante el puntero y que cuenta con 18 puntos. En tercer lugar, de la mano del goleador del campeonato Nahuel Grande con nueve tantos, se encuentra el Piñero, conjunto que hace pocas fechas estrenó camiseta amarilla y negra. El cuarto lugar -el último puesto que clasifica de forma directa a los cuartos de final- está en disputa entre el Rivadavia y el Álvarez, igualados en 14 puntos buscan evitar jugar el primer partido de los *plays off*, que disputarán los ocho equipos restantes.

El Dr. Iván Ferreyro Fusco del Hospital Penna destacó: “El torneo **está muy bien organizado**, tenemos referís profesionales, canchas en excelente estado y un gran formato, nada que envidiarles a los torneos privados en los cuales uno se puede anotar”.

“En nuestro caso, logramos formar dos equipos por la cantidad de interesados en participar y estuvimos cerca de armar el tercero. Queremos que el torneo siga creciendo y se sumen más hospitales”, expresa el Dr. Ferreyro Fusco. El Torneo Interhospitalario de Fútbol, además de implicar la competencia y la práctica del deporte más popular de nuestro país, es una instancia de **encuentro e intercambio de colegas** y sus familias.

TAEKWONDO

Desde hace tres meses, se dictan clases de Taekwondo en el Polideportivo. Todos los domingos de 17.00 a 18.00 horas para niños y de 18.00 a 19.00 horas para adultos. Los interesados pueden inscribirse personalmente en esos días y horarios o contactarse al correo polideportivo@medicos-municipales.org.ar.

